Xinhua. 2009. "RESUMEN: China y Ecuador prometen aumentar cooperación de mutuo beneficio". Xinhua, noviembre 25

QUITO, 24 nov (Xinhua) -- El máximo asesor político de China, Jia Qinglin, afirmó este martes en Quito que hay muchos terrenos en los que se puede seguir explorando el desarrollo mutuamente beneficioso entre China y Ecuador.

Jia, presidente del Comité Nacional de la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino (CCPPCh), se reunió con el presidente ecuatoriano, Rafael Correa, y con el presidente de la Asamblea Nacional de Ecuador, Fernando Cordero, durante su visita a este país suramericano.

Todas las partes concernientes acordaron colaborar para promover un comercio más equilibrado y ampliar los terrenos de cooperación.

En su reunión con el presidente Correa, Jia dijo que China otorga una gran importancia a sus relaciones con Ecuador y que quiere esforzarse por ampliar y profundizar su cooperación.

Anotó que las relaciones entre China y Ecuador han entrado en una nueva etapa de rápido desarrollo, al tiempo que ha mejorado la confianza política, se han ampliado los beneficios mutuos y han aumentado los intercambios en el terreno de humanidades.

Señaló que China aprecia mucho que Ecuador se adhiere a la política de una sola China con respecto a los temas relacionados con Taiwán y el Tíbet, así como que dio su apoyo durante los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Beijing 2008.

Jia sugirió que China y Ecuador se centren en áreas importantes de colaboración.

En línea con el principio del mutuo beneficio, los dos países deben explorar aún más el potencial de cooperación desarrollando los actuales canales y estableciendo nuevos mecanismos para optimizar la balanza comercial, anotó.

Jia defendió la ampliación del intercambio en todos los sectores sociales y a todos los niveles, y abogó por fortalecer la colaboración en cultura, educación, deporte y turismo, a fin de promover el entendimiento mutuo y la amistad entre el pueblo chino y el pueblo ecuatoriano.

China y Ecuador celebrarán el próximo año el 30° aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas, lo cual significa que las relaciones bilaterales han entrado en una fase de desarrollo maduro, dijo Jia quien desea que ambas partes vean esta ocasión como un nuevo punto de inicio histórico y escriban una nueva página en los anales de las relaciones bilaterales.

Correa subrayó que, para Ecuador, desarrollar sus relaciones con China es una decisión estratégica.

El mandatario manifestó que Ecuador aprecia el constante apoyo de China y que está contento con el progreso de los importantes proyectos de cooperación con el país asiático.

El presidente de la Asamblea Nacional de Ecuador, Fernando Cordero, se hizo eco de las declaraciones de Correa, afirmando que su país valora altamente el enfoque chino de beneficio para todas las partes en lo respectivo a la cooperación, así como la ayuda que le presta.

Cordero destacó las positivas perspectivas para la cooperación económica y comercial entre Ecuador y China, diciendo que la Asamblea Nacional de Ecuador desea intensificar los intercambios y la comunicación con su similar de China.

El mismo martes, Jia asistió al Simposio de Empresarios China-Ecuador sobre la Cooperación en Inversión.

El vicepresidente de Ecuador Lenin Moreno, quien asistió al simposio, elogió los impresionantes logros de China en todos los campos, poniendo como ejemplos los Juegos Olímpicos de Beijing y la celebración del 60º aniversario de la fundación de la República Popular China.

Moreno expresó la disposición de Ecuador de contribuir al futuro desarrollo de China intensificando la cooperación.

Jia llegó el lunes a Quito para realizar una visita oficial a Ecuador. También irá a Brasil para continuar su gira por cuatro países, que le ha llevado a Filipinas y a Perú. Fin